



『がんばろう日本！ We are OSAKA』で大阪を盛り上げます！ 大阪環状線改造プロジェクト × 近畿財務局 初コラボ！ 「近場を再発見 大阪環状線西側の魅力」PV を公開！



2020年7月6日
西日本旅客鉄道株式会社
財務省 近畿財務局

JR西日本グループでは、「大阪環状線改造プロジェクト」として「行ってみたい」「乗ってみたい」大阪環状線を目指し、さまざまな施策を展開しています。

このたび、大阪環状線改造プロジェクトと、財務省近畿財務局内の若手有志『TEAM ちほめん（地方創生企画推進メンバー）』（以下、『TEAM ちほめん』）が連携し、新型コロナウイルス感染症の影響で落ち込んだ、大阪の観光需要の回復の一助となることを目的として、大阪環状線の西側エリアにスポットをあてて自主制作いたしましたプロモーションビデオ（PV）を公開します。

このプロモーションビデオも1つのきっかけとして、まずは、地域の皆様に地元の魅力を再発見していただき、その後の国内外のお客様の誘客にもつなげてまいります。

新型コロナウイルスの感染拡大防止を前提として、観光需要の回復に向けて、「がんばろう日本！ We are OSAKA」で、今後も大阪・関西を盛り上げてまいります。

○プロモーションビデオ（PV）の概要

1. テーマ：大阪環状線西側エリアを歩いて近場の魅力を再発見
紹介スポット：梅田スカイビル、福島バルストリート、了徳院、中之島、舞洲、安治川、難波八坂神社、京セラドーム大阪、西成ウォールアートニッポン ほか
2. 内容：
JR西日本の若手社員と『TEAM ちほめん』メンバーが、大阪環状線西側エリアを巡り、ネット情報やガイドブックでは紹介されていない街の雰囲気、美しい夜景、大衆演劇や陶芸など、それぞれの地域の楽しみ方を、「昼」と「夜」の2つの場面でご紹介しております。



※『TEAM ちほめん』のメンバーが出演しています
※2019年12月に撮影

3. 公開日：2020（令和2）年7月10日（金）
4. 視聴方法：大阪環状線プロジェクト YouTube 公式チャンネル、大阪環状線公式 Facebook、大阪環状線改造プロジェクトホームページで公開
【HP】 https://www.jr-odekake.net/railroad/osakaloop_kaizou/
※大阪環状線西側エリアの駅案内モニターでも放映いたします。（8月下旬まで（予定））